

先月のネイチャーウォーク ～夏の高尾はむし天国！ （高尾～高尾山口）

今回は昆虫部会との合同企画です。
なんとといっても、主役は子どもと動物たち。
どきどきしながら高尾駅の改札をでたら・・・。
いました、いました。虫取り網を片手にもった
男の子たちが。やったー！！
心配していた雨もなんとか持ちこたえていて、
とても幸先の良いスタートとなりました。



いよいよ、子ども 10 名を含む 30 名で出発！しばらく裏道を通って、沢沿いの森の小径に。木漏れ日と沢の音が気持ちのいい素敵な道でした。（ただこの日はちょっと増水気味）

即「ムシ教室」開始！

今回は、我が稲垣リーダーも含めてムシ博士がずらりと勢揃い。子どもたちが次々と発見したり捕まえたりして先生を呼ぶ。
案の定、全然先に進みません。想像以上にハイレベルな講義が繰り広げられていました。
ここで見つけたムシたちを、ほんの少しだけ紹介します。



これはクワカミキリ。リーダーの網をすり抜けやぶの中に落ちたところを、ちびっこが難なく発見。さすが。かまれたら痛そうな牙にも恐れることはありません。こどもたちの方がむしろ生きものとの距離を分かっているのかもしれないね。



なんかじっと地面を見てるなと思ったら、何かをつまんで、にやっ。さっきリーダーにかみついて胴体がとれてしまった(!)ヤブキリのあたまを拾っています。

左手にはヤブキリ(バッタの仲間)のあたま、右手にはセンチコガネを持ってとってもご満悦でした。



頭にいるのはナナフシモドキ。自慢の擬態も、こどもたちにかかる

とさっさと見つかってしまいます。
ナナフシモドキは、この後もしばらく彼の顔や腕を闊歩した後、森の中に帰っていきました。

一生懸命歩いて、一時近くにやっとお昼。

総距離約4km。よく歩きました。

みんな疲れたかなと思いきや、お昼すぐに完全復活を遂げ川で水遊び。しっかりサワガニ見つけてました。





ちびっこたちはお土産をもらって、バスでお帰りで。
お疲れさま～、もう少し大きくなったら歩きに来て
ね～。

さてここからは、約1時間、高尾山頂を目指して
ネイチャーウォークです。傾斜が割とある登山道
をもくもくと登りました。裏高尾は意外と山深い
のです。



霧に包まれた高尾山頂では、コナラの木にオオムラサキやス
ミナガシがお出迎えをしてくれました。



かき氷の涼しげなのぼりに引き寄せられた人も・・・。



盛りだくさんの7月ネイチャー。皆さん、お疲れ様でした！